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Ata da terceira Sessão Ordinária, da primeira Sessão Legislativa, da décima oitava Legislatura 
da Câmara Municipal de Parapuã, realizada às vinte horas do dia primeiro de março de 2021. Ao 
primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e um, às vinte horas, no Plenário “Raul 
Cassebe”, do Edifício da Câmara Municipal de Parapuã, foi realizada a terceira Sessão 
Ordinária, da primeira Sessão Legislativa, da décima oitava Legislatura da edilidade parapuense, 
presidida pelo nobre Vereador João Miguel da Silva, presentes na sessão os Vereadores 
Ademárcio Vieira Lopes, Antônio do Amaral, Aparecido Molina, Éder Castro Menezes, Lee 
Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Boas de Oliveira Leite, Paulo Roberto 
Martins, Rick Anderson Marques e Rogney Mauricio Temporim. Feito inicialmente o registro 
das presenças dos Vereadores em livro próprio e constatado quorum regimental para a 
realização da sessão camarária, o Senhor Presidente abriu a reunião com as seguintes palavras: 
“Sob a proteção de Deus e com os interesses voltados para o Município damos início aos 
trabalhos legislativos de hoje” e, com fundamento no Regimento Interno da Câmara, colocou em 
discussão a ata da reunião anterior, ata da segunda sessão Ordinária do exercício, realizada no 
dia quinze de fevereiro de 2021, sendo aprovada por unanimidade. Dando prosseguimento aos 
trabalhos o Primeiro Secretário da Mesa apresentou os documentos relacionados para a pauta do 
Expediente: Indicação nº 047, de 22/02/2021, do Vereador Rogney Mauricio Temporim, que 
seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, que junto ao Setor Competente da Municipalidade, 
se estude a possibilidade de aumento do repasse realizado pela Prefeitura Municipal à CAAP, 
Cooperativa de Agentes Ambientais de Parapuã, visando com esse aumento, criar um auxilio 
alimentação aos membros da referida cooperativa; Indicação nº 048, de 22/02/2021, do 
Vereador Éder Castro Menezes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que seja feito um recapeamento na 
Rua Ceará, no trecho compreendido entre as Ruas Florianópolis e Curitiba; Indicação nº 049, de 
22/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal 
o pedido de gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que seja feita uma 
manutenção na Estrada Vicinal não pavimentada, paralela a Rua Presidente Prudente, que liga o 
município a Rodovia Assis Chateaubriand SP-425; Indicação nº 050, de 22/02/2021, do 
Vereador Rick Anderson Marques, que seja oficiado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, 
solicitando gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, visando a possibilidade de se 
fazer a alteração para mão única de direção dos veículos na Rua Fortaleza, entre as Ruas Paraíba 
e Avenida São Paulo, dando sentido à Avenida São Paulo; Indicação nº 051, de 22/02/2021, do 
Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de 
gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que seja feito um recapeamento na 
Rua Maranhão, no trecho compreendido entre as Ruas Niterói e Curitiba; Indicação nº 052, de 
22/02/2021, dos Vereadores Éder Castro Menezes e Rick Anderson Marques, que seja solicitado 
ao Chefe do Poder Executivo Municipal, junto ao setor competente da Administração, para que 
se faça a manutenção das valetas no cruzamento da Rua Cerejeiras com a Rua Assis, no 
Conjunto Habitacional Sol Nascente, visando combater o acúmulo de água nas ruas; Indicação 
nº 053, de 22/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal, para que junto ao Setor Competente da Municipalidade, se estude a possibilidade da 
instalação de um redutor de velocidade em torno da Praça do Conjunto Habitacional Sol 
Nascente, na altura do número 285 ou 275; Indicação nº 054, de 22/02/2021, do Vereador 
Antonio do Amaral, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões junto ao 
Setor Competente da Municipalidade, para que com encerramento das atividades da Creche da 
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Vila Santa Helena, seu prédio seja convertido em um Centro Comunitário; Indicação nº 056, de 
22/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja vista a possibilidade da instalação de 
uma placa proibindo o descarte de lixo e entulho na Rua Belo Horizonte, próximo ao Cemitério 
Municipal; Indicação nº 057, de 22/02/2021, dos Vereadores Rick Anderson Marques e 
Ademarcio Vieira Lopes, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal o pedido de gestões 
junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que seja estudada a possibilidade de se 
parcelar o alvará dos comerciantes de nossa cidade, pois, devido às medidas de prevenção e 
combate ao Coronavírus (Covid-19); Indicação nº 058, de 22/02/2021, do Vereador Rogney 
Mauricio Temporim, que seja oficiado ao Chefe do Executivo Municipal solicitando as gestões 
e os esforços necessários, visando a aquisição de um britador para a municipalidade, visando a 
trituração de entulhos recolhidos pelas empresas de caçambas do município, descartados na 
CAAP, Cooperativa de Agentes Ambientais de Parapuã; Indicação nº 059, de 22/02/2021, do 
Vereador Rogney Mauricio Temporim, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, o 
pedido de gestões junto ao setor competente da municipalidade, para que se faça a adequação 
dos postes de luz da Rua Aracajú, para também iluminarem o lado da linha férrea paralela a rua; 
Indicação nº 060, de 22/02/2021, do Vereador Éder Castro Menezes, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao setor competente que, se estude a 
possibilidade de trocar toda a iluminação pública da Rua Rio de Janeiro, por lâmpadas de LED; 
Indicação nº 061, de 22/02/2021, do Vereador Rick Anderson Marques, que seja oficiado ao 
Senhor Prefeito Municipal, o pedido de gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, 
para que se estude a possibilidade de servir nos veículos de transporte municipais de pacientes 
para a cidade de Jaú, lanches e sucos, para os pacientes e seus acompanhantes; Indicação nº 062, 
de 22/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Prefeito 
Municipal o pedido de gestões junto ao Setor Competente da Municipalidade, para que seja feito 
um obstáculo do tipo “quebra-molas” na Rua Tocantins na altura do número 160, bem como a 
limpeza do local; Requerimento nº 05/2021, de 24 de fevereiro de 2021, de iniciativa do 
Vereador Rick Anderson Marques, que seja solicitado ao Senhor Prefeito Municipal, que envie 
para esta Casa de Leis, informações sobre a Contribuição para o custeio do Serviço de 
Iluminação Pública – CIP; Requerimento nº 06/2021, de 24 de fevereiro de 2021, de iniciativa 
do Vereador Ten PM João Miguel da Silva, que seja inserido na ata dos trabalhos da Sessão 
Ordinária do dia primeiro de março de 2021, um Voto de Apoio à Moção Nº 01/2021 da Câmara 
Municipal de Tupã, que faz um Protesto ao Governo do Estado de São Paulo, que através da 
Secretaria de Estado da Saúde, determinou o corte de recursos de 12% nos programas Pró-
Santas Casas e Santas Casas Sustentáveis; Requerimento nº 07/2021, de 24 de fevereiro de 
2021, de iniciativa do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Gabriel 
Alves Pereira Junior, Ilustríssimo Diretor Presidente da Energisa, solicitando informações por 
qual motivo os munícipes Parapuenses, não estão sendo previamente notificados do corte de 
energia em suas residências; Requerimento nº 08/2021, de 24 de fevereiro de 2021, de iniciativa 
do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado à empresa SABESP, solicitando 
informações de por qual motivo os munícipes Parapuenses, não estão sendo previamente 
notificados do corte de água em suas residências; Requerimento nº 09/2021, de 26 de fevereiro 
de 2021, de iniciativa dos Vereadores Paulo Roberto Martins e Ten PM João Miguel da Silva, 
que seja oficiado ao Comandante do Batalhão da Polícia Militar de Marília, Estado de São 
Paulo, requerendo informações e as gestões necessárias visando a possibilidade do aumento do 
efetivo de Policiais Militares que atuam na nossa cidade; Moção nº 07, de 22/02/2021, do 
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Vereador Antonio do Amaral, Moção de Aplauso à todos os Professores da Rede Municipal e 
Estadual de Ensino de Parapuã, pelo brilhante trabalho desenvolvido a distância, quando tiveram 
a necessidade de se reinventar e se readaptar a nova rotina, e superando todos os obstáculos 
prezam pela qualidade do ensino, com verdadeira dedicação e competência, e são fundamentais 
na construção do futuro de nosso país; Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 04, de 24 de 
fevereiro de 2021, de autoria dos Vereadores Éder Castro Menezes e Ten PM João Miguel da 
Silva, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade de ar condicionado em todo o interior dos veículos 
tipo ambulância e congêneres para transporte de pacientes da municipalidade, e dá outras 
providências”; Projeto de Lei do Legislativo Municipal nº 05, de 24 de fevereiro de 2021, de 
autoria dos Vereadores Ten PM João Miguel da Silva e Éder Castro Menezes, que “Dispõe 
sobre a proibição da venda e comercialização e do uso em locais públicos, do cachimbo de água, 
conhecido como narguilé, no âmbito do município de Parapuã, e dá outras providências”; 
Requerimento nº 02/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 05, 
de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre a permissão de uso de bem imóvel da 
municipalidade à Frutipolpa Indústria e Comércio LTDA, CNPJ nº 02.048.374/0001-02, e dá 
outras providências”; Requerimento nº 03/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 06, de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre permissão de uso de 
bem imóvel da municipalidade à Associação dos Produtores Rurais de Parapuã, CNPJ nº 
53.311.585/0001-27, e dá outras providências”; Ofícios de 23 de fevereiro de 2021, do 
Executivo Municipal, em resposta as Indicações nº (s) 22 a 31 e 033 a 046/2021; Ofício número 
25/2021 – GP, de 25 de fevereiro de 2021, do Executivo Municipal, encaminhando para 
apreciação e votação em regime de urgência desta Casa de Leis os Projetos de Lei Municipal nº 
(s) 05 e 06/2021; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 05, de 25 de fevereiro de 2021, que 
“Dispõe sobre a permissão de uso de bem imóvel da municipalidade à Frutipolpa Indústria e 
Comércio LTDA, CNPJ nº 02.048.374/0001-02, e dá outras providências”; Projeto de Lei do 
Executivo Municipal nº 06, de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre permissão de uso de 
bem imóvel da municipalidade à Associação dos Produtores Rurais de Parapuã, CNPJ nº 
53.311.585/0001-27, e dá outras providências”. Na sequência aos trabalhos, foi dado início ao 
tempo restante da hora do expediente sendo destinado aos oradores inscritos em livro próprio 
pelo secretário para fazerem uso da palavra: Primeiro orador inscrito da noite, o Vereador 
Ademarcio Vieira Lopes, que desejou boa noite aos nobres pares e internautas que acompanham 
a sessão através do sistema de câmeras, em seguida, agradeceu aos munícipes por ter sido eleito 
Vereador, após, prestou maiores informações sobre suas proposituras, que estão de encontro 
com o interesse da população, após, se despediu; Segundo orador inscrito da noite, o Vereador 
Rick Anderson Marques, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e 
internautas que acompanham a Sessão através do sistema de câmeras, em seguida, prestou 
maiores informações sobre suas proposituras, que estão de encontro com o interesse da 
população, são pedidos dos munícipes e destacou a importância de cada uma delas e, se 
despediu; Terceiro orador inscrito da noite, Vereador Antonio do Amaral, que iniciou suas 
palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a Sessão através 
do sistema de câmeras, após, explanou sobre sua indicação apresentada na noite de hoje, em 
seguida, prestou felicitações para as mulheres no dia das mulheres para  próximo dia 8, na 
sequência, se despediu; Quarto orador inscrito da noite, o Vereador Rogney Mauricio 
Temporim, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e internautas que 
acompanham a Sessão através do sistema de câmeras, em seguida, prestou maiores informações 
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sobre suas proposituras, que estão sempre de encontro com o interesse da população, em 
seguida, explanou sobre os problemas de gestão administrativa do Governador de São Paulo, em 
especial no setor agrícola, na sequência, se despediu; Quinto orador inscrito da noite, o Vereador 
Paulo Roberto Martins, que iniciou suas palavras desejando boa noite aos Nobres Pares e 
internautas que acompanham a Sessão através do sistema de câmeras, em seguida, prestou 
maiores informações sobre suas proposituras, que estão de encontro com o interesse da 
população, destacando a importância e necessidade de cada uma delas, após, destacou 
problemas devido a pandemia do novo coronavírus, na sequência, se despediu; Sexto orador 
inscrito da noite, o Vereador Aparecido Molina, que se absteve do uso da palavra; Sétimo orador 
inscrito da noite, o Vereador Éder Castro Menezes, que iniciou suas palavras desejando boa 
noite aos Nobres Pares e internautas que acompanham a Sessão através do sistema de câmeras, 
em seguida, explicou sobre sua maneira de trabalhar e destacou a importância do diálogo, e que 
cada um tem direito de ter sua opinião, após, prestou informações sobre suas proposituras que 
vêm de encontro com os anseios da população, explicou sobre cada uma delas e sua 
importância, parabenizou antecipadamente todas as mulheres pelo seu dia internacional, no 
próximo dia 8, na sequência, se despediu; Oitavo orador inscrito da noite, o Vereador Lee 
Jefferson Roberto Benedetti Guimarães de Belido Villas Bôas de Oliveira Leite, que se absteve 
do uso da palavra. Não havendo mais oradores inscritos para o uso da palavra, o Presidente deu 
por encerrado o Expediente, e após um breve intervalo declarou aberta a Ordem do Dia, quando 
foram apreciados os seguintes documentos: Requerimento nº 02/2021 de Urgência Especial ao 
Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 05, de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre a 
permissão de uso de bem imóvel da municipalidade à Frutipolpa Indústria e Comércio LTDA, 
CNPJ nº 02.048.374/0001-02, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade; 
Requerimento nº 03/2021 de Urgência Especial ao Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 06, 
de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre permissão de uso de bem imóvel da 
municipalidade à Associação dos Produtores Rurais de Parapuã, CNPJ nº 53.311.585/0001-27, e 
dá outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 
05, de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre a permissão de uso de bem imóvel da 
municipalidade à Frutipolpa Indústria e Comércio LTDA, CNPJ nº 02.048.374/0001-02, e dá 
outras providências”, aprovado por unanimidade; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 06, 
de 25 de fevereiro de 2021, que “Dispõe sobre permissão de uso de bem imóvel da 
municipalidade à Associação dos Produtores Rurais de Parapuã, CNPJ nº 53.311.585/0001-27, e 
dá outras providências”, aprovado por unanimidade; Requerimento nº 05/2021, de 24 de 
fevereiro de 2021, de iniciativa do Vereador Rick Anderson Marques, que seja solicitado ao 
Senhor Prefeito Municipal, que envie para esta Casa de Leis, informações sobre a Contribuição 
para o custeio do Serviço de Iluminação Pública – CIP, aprovado por unanimidade; 
Requerimento nº 06/2021, de 24 de fevereiro de 2021, de iniciativa do Vereador Ten PM João 
Miguel da Silva, que seja inserido na ata dos trabalhos da Sessão Ordinária do dia primeiro de 
março de 2021, um Voto de Apoio à Moção Nº 01/2021 da Câmara Municipal de Tupã, que faz 
um Protesto ao Governo do Estado de São Paulo, que através da Secretaria de Estado da Saúde, 
determinou o corte de recursos de 12% nos programas Pró-Santas Casas e Santas Casas 
Sustentáveis, aprovado por unanimidade; Requerimento nº 07/2021, de 24 de fevereiro de 2021, 
de iniciativa do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado ao Senhor Gabriel Alves 
Pereira Junior, Ilustríssimo Diretor Presidente da Energisa, solicitando informações por qual 
motivo os munícipes Parapuenses, não estão sendo previamente notificados do corte de energia 
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em suas residências, aprovado por unanimidade; Requerimento nº 08/2021, de 24 de fevereiro 
de 2021, de iniciativa do Vereador Paulo Roberto Martins, que seja oficiado à empresa 
SABESP, solicitando informações de por qual motivo os munícipes Parapuenses, não estão 
sendo previamente notificados do corte de água em suas residências, aprovado por unanimidade; 
Requerimento nº 09/2021, de 26 de fevereiro de 2021, de iniciativa dos Vereadores Paulo 
Roberto Martins e Ten PM João Miguel da Silva, que seja oficiado ao Comandante do Batalhão 
da Polícia Militar de Marília, Estado de São Paulo, requerendo informações e as gestões 
necessárias visando a possibilidade do aumento do efetivo de Policiais Militares que atuam na 
nossa cidade, aprovado por unanimidade; Moção nº 04, de 09/02/2021, do Vereador Éder Castro 
Menezes, Moção de Aplauso ao Projeto Humanizar e Crescer, que presta um serviço relevante 
junto a população parapuense, principalmente às famílias mais carentes, através de seus 
idealizadores e voluntários, sendo importante para a melhor qualidade de vida das pessoas, 
aprovado por unanimidade; Moção nº 05, de 11/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, 
em Aplauso e Reconhecimento a todos os Profissionais da Área da Saúde do Município de 
Osvaldo Cruz, neste momento de enfrentamento da Pandemia do Coronavírus (Covid-19), 
aprovado por unanimidade; Moção nº 06, de 11/02/2021, do Vereador Paulo Roberto Martins, 
em Aplauso e Reconhecimento a todos os Profissionais da Área da Saúde do Município de 
Tupã, neste momento de enfrentamento à Pandemia do Coronavírus (Covid-19), aprovado por 
unanimidade; Projeto de Lei do Executivo Municipal nº 03, de 08 de fevereiro de 2021, que 
“Autoriza o Poder Executivo Municipal a proceder à venda de lotes urbanos mediante 
procedimento licitatório, e dá outras providências”, aprovado por unanimidade. Nada mais a ser 
tratado, o Presidente da Mesa convocou os Vereadores para a próxima Sessão Ordinária, e 
encerrou a sessão, cuja ata foi lavrada por mim, Éder Castro Menezes, Primeiro Secretário da 
Mesa, que depois de aprovada assino em companhia do Excelentíssimo Senhor Presidente João 
Miguel da Silva. Câmara Municipal de Parapuã, ao primeiro dia do mês de março de 2021. 
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